

**Anfrage zur schriftlichen Beantwortung E-000946/2024
an die Kommission**
Artikel 138 der Geschäftsordnung
Markus Buchheit (ID)

Betrifft: Strategische Partnerschaft EU/Ägypten

Nachdem die EU das Regime von General Al-Sisi mit 7,4 Milliarden Euro alimentieren will, interessiert, wieviel hundert Millionen die EU bisher schon für den ägyptischen Grenzschutz und seine Ausrüstung bezahlt hat. Kann die Kommission bitte plausibel erklären, warum trotz dieser Mittel die Zahl illegaler Migranten aus Ägypten sowie von Sudanesen, Äthiopiern und Somaliern über Ägypten ständig weiter steigt, und ebenso, wie im Fall Tunesiens, wie die neuen Zahlungen diesen Trend radikal umkehren und abstellen werden?

Eingang:26.3.2024